



2 Pièces

59 m²

Réf. 704V5154A

305 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir ce bel appartement T2 entièrement rénové. L'appartement est situé en plein centre-ville de Juan-les-Pins. Sa surface de 60m² est optimisée avec un espace séjour convivial de 30m², une chambre confortable et une cuisine américaine toute équipée. L'appartement, situé au 1er étage d'un immeuble de 5 étages construit en 1965, offre une belle exposition Sud-Ouest offrant une lumière agréable tout au long de la journée. Profitez d'une vue citadine depuis un Balcon cosy de 10m². Bénéficiant d'un état intérieur excellent, ce bien possède une salle de douche, et un toilette ...

Come and discover this beautiful fully renovated one-bedroom apartment. The apartment is located right in the heart of Juan-les-Pins. Its 60m² space is efficiently laid out with a cozy 30m² living area, a comfortable bedroom, and a fully equipped open-plan kitchen. Situated on the 1st floor of a five-story building constructed in 1965, the apartment enjoys a wonderful southwest-facing exposure, providing pleasant natural light throughout the day. Enjoy a city view from a charming 10m² balcony. In excellent condition inside, the property includes a shower room and a separate toilet. Elevator, ...

L'IMMO 2000

113 Bld Wilson - 06160 JUAN-LES-PINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

